

Se former est un engagement que l'on doit faire si l'on veut agir professionnellement

Germanier Emmanuelle

En transition

ETHOMETRIC Sàrl

Cheffe d'entreprise

Cycle de formation

Conseiller-ère en environnement en 2021



 <https://www.linkedin.com/in/emmanuelle-germanier-02713b102/>

Qu'est-ce qui vous plait le plus dans votre activité professionnelle quotidienne ?

La recherche de solutions, les échanges avec des personnes passionnées et passionnantes, la gestion de projet, le travail en réseau, même si ce n'est pas toujours évident.

Comment votre intérêt pour l'environnement a-t-il été éveillé ? Qu'est-ce qui vous passionne dans ce sujet ?

Mon intérêt pour l'environnement: J'ai toujours été en contact avec la nature. J'ai grandi en Valais dans un petit village de montagne entouré de prairies et de forêts. C'est aussi ma passion du cheval et de l'équitation qui m'ont conduite à m'intéresser à la préservation de l'environnement. Ce qui me passionne dans ce sujet: L'idée d'agir pour de belles valeurs au plus juste de mes convictions, pour le bien commun et celui des générations futures.

Parcours professionnel en quelques phrases

Avec une formation professionnelle dans le domaine des chevaux effectuée en France et lauréate du prix GENILEM j'ai pu créer ma propre

entreprise en 2006. Ceci m'a permis de tenir des structures équestres pour une activité de préparation, d'évaluation et d'élevage de chevaux de nombreuses années. Par la suite j'ai complété cette activité avec de l'accompagnement de personnes en tant que coach formatrice individuel certifiée. Et depuis 2017 au bénéfice d'une autorisation concordataire de responsable d'entreprise de sécurité privée, je suis autorisée d'exploiter mon entreprise aussi dans ce domaine. C'est mon amour et l'intérêt que je porte pour tout ce qui a trait à la nature, ainsi qu'un parcours atypique qui m'ont conduite à choisir la formation SANU pour amorcer un nouveau virage professionnel dans l'environnement.

Pourquoi recommanderiez-vous les cycles de formation du sanu ?

Parce que j'y ai beaucoup appris. Le cursus est approprié pour préparer au brevet fédéral et pour envisager une nouvelle activité dans ce domaine.